

## Rechenschaftsbericht vom OV Vorsitz 22 - 24

Gleich nach unserer Wahl im Mai haben wir in 2022 mehrere Veranstaltungen durchgeführt, die sehr gut besucht waren. Patrick Friedel war da. Zum Thema „Wie gehen wir mit dem Klimawandel in die Zukunft und wie gestalten wir unsere Kommunen um?“

Zur Erläuterung von Handlungsfeldern und Massnahmen im Klimawandel kam er in 23 nochmals: auch gut besuchte Veranstaltung.

Unsere OV Sitzungen finden meistens 1x/ Monat am Mittwoch vor der Stadtratssitzung statt.

Wegen der Barrierefreiheit häufig auch in der Industriestr., in Stefans Räumen: vielen Dank dafür!

Ein offenes Treffen 2022 Unter den Linden lud zur Diskussion ein. Es waren Mitglieder\*Innen vom Klimabündnis zu Besuch.

Unsere Sommerfeste, jeweils im September, sind mit dem Markt der Möglichkeiten und politischen Redner\*Innen und guter Musik wirkliche Besuchermagnete.

Martin Stümpfig kommt häufig als unser Abgeordneter. Er ist klimapolitischer Sprecher der Landtagsfraktion und wird gerne gehört. Ihm werden auch immer viele Fragen gestellt. Das ist uns sehr wichtig - auch wenn es mehr Zeit in Anspruch nimmt.

Er war übrigens letztes Jahr, im Landtags - Wahlkampf, wenigstens 4x in ROT. Er kümmerte sich zusätzlich um den Tourismus und die Hotellerie, das Kriminalmuseum, die Musikschule und bei der ehemaligen EJSA mit Thomas Raithel waren wir auch zu Besuch. Wie alle wissen, hat die Arche die Jugendmigrationsberatung übernommen. Einige andere Jugendsozialaufgaben wie Betreuung nach Abbruch der Lehre oder eines Studiums, haben sie in dieser Form leider nicht übernommen. Die Frage, wie diese Angebote weitergeführt werden, ist immer noch offen.

Ekin Deligoez, Staatssekretärin im Bundesfamilienministerium, kommt mittlerweile auch sehr gerne zum Sommerfest. Sie berichtet aus der Bundespolitik.

Sie hat für dieses Jahr schon zugesagt. Soviel darf ich verraten.

Ausserdem ist sie Sprecherin für den Kinderschutzbund in Deutschland und Bayern.

Lisa Renz - Hübner, mittlerweile gewählte Bezirksrätin, sprach zum 1. Mal am Sommerfest. Sie konnte uns mit ihrem Wissen im Sozialen, Kultur und Inklusion begeistern.

Auch sie hat schon für heuer zugesagt. ( Falls nichts dazwischen kommt).

Im Frühjahr 23 fuhren wir mit einer grossen Teilnehmer\*Innenzahl nach Berlin zur politischen Bildung. Eingeladen von Sascha Müller, der im Bundestag Mitglied ist. Ich kannte ihn als langjährigen Landeskassier für uns Bayerischen Grüne. Berlin war freundlich zu uns, insbesondere mit dem Wetter.

Sabine Weigand besuchte uns im August 23 zu einem Mühlenwegrundgang mit Lothar Schmidt. Auch ihm danke ich für die tolle Führung.

Sie ist die Denkmalschutzbeauftragte der Bayer. Fraktion im Landtag. Ausserdem Mitglied bei Kulturerbe Bayern. Darum besuchte sie auch die Häuser 10 u.12 in der Judengasse.

Ausserdem war sie und der damalige Vizepräsident des Bayer. Landtages, Thomas Gehring, zur Vernissage von Schatz u. Schatzsuche im Kriminalmuseum anwesend. Thomas hielt ein Grußwort.

Viele neue Mitglieder\*Innen konnten gewonnen werden. Sehr viele aus den umliegenden Gemeinden. Unser OV heißt ja deswegen schon länger ROTHENBURG UND UMLAND!

Heute stellt sich eine von den Neuen schon zur Wahl als Beisitzerin: ich finde das wunderbar. Wir Grünen haben ein Frauenstatut bzw. ein Statut wo auch diverse oder inklusive Menschen in Führungsverantwortung kommen sollen. Ausserdem sollen Vorstände paritätisch besetzt sein - was uns heute gelingt.

Wir haben in all unseren Gremien eine Doppelspitze. Sprecher/ Sprecherin sind gleichberechtigt.

Viele Anzeigen haben wir geschaltet: es hat sich bewährt mehr in das Wochen Magazin auf die 1. Seite zu setzen als in die FLZ. (Grössere Leserschaft u. Reichweite)

Mit dem Müll sammeln im Frühjahr 23 ging eine Aktion super gemeinsam, was mich sehr gefreut hat.

Seit Jahren bin ich dankbar über die vielen, fleissigen Helfer\*innen.

Einige kleistern Plakate, oder bewahren Plakatständer auf und stellen diese im Wahlkampf auf und holen sie wieder rein. Plakate werden gedruckt, vorher z. Tl. selbst entwickelt, wirklich enorm fleissig.

Mit Flyer austeilten, Spenden z.B. auch für Grossplakate, organisieren und diskutieren, ihre Meinung einbringen und Unterstützung anbieten z.B. bei den vielen INFO Tischen, die wir regelmässig im Wahlkampf oder zu bestimmten Themen durchgeführt, sind Einige aus diesem OV ziemlich engagiert und verdienen meinen, unseren Dank.

Ein OV Vorstand ist automatisch im erweiterten Kreisvorstand. Darum waren wir regelmässig zu deren Sitzungen gefahren bzw. auch zu den regulären Kreismitgliederversammlungen.

Das Bashing gegen uns Grüne hat uns massiv erreicht: auch hier in Rothenburg. Der INFO Tisch mit Katharina Schulze am Marktplatz mit den Rechten NPDlern war mit verbaler und nonverbaler Gewalt einhergehend. Es erinnerte stark an die 30 iger Jahre des letzten Jahrhunderts. Dort waren die Juden der Untergang und nun steht auf ihren Bannern: die Grünen sind unser Untergang.

Unsere Wahlkampf Plakate wurden zerstört, sogar geklaut, immer wieder überpinselt usw. Wir sind wöchentlich Kontrolle gefahren und waren einfach nur entsetzt.

Wir haben Anzeige erstattet. Ganz sicher weiss man nicht wer die Verursacher waren, aber da häufig AFD Symbole und Zeichen drauf geschrieben wurden, ist es naheliegend, daß die Gewalttäter aus diesen Reihen kommen.

Ich wünsche dem zukünftigen, neuen Vorstand viel Erfolg!  
Sie können auf meine volle Unterstützung zählen.

Eure Gabi

